

McKennie Dilirik Dua Klub Inggris

TURIN (IM) - Gelandang Juventus, Weston McKennie, tampaknya bakal laku di bursa transfer musim panas tahun ini. Manchester United (MU) dan Arsenal disebutkan tertarik dengan sang pemain.

Musim ini McKennie sudah mencetak sembilan assist dalam 27 penampilan di semua kompetisi. Kontraknya akan habis pada Juni 2025, sehingga Bianconeri harus membicarakan potensi perpanjangan kontrak.

GiveMcSport mencatat, ini bisa jadi musim terakhir McKennie di Turin. Gelandang asal Amerika Serikat itu sudah membuat MU dan Arsenal tertarik. McKennie disebut kemungkinan besar akan hengkang di akhir musim jika tak menandatangani perpanjangan kontrak dalam beberapa bulan ke depan. Jika dia pergi, Setan Merah bisa mendapatkan tanda tangan McKennie dengan harga sekitar 17 juta Euro di musim panas.

Arsenal juga dikatakan sedang memantau gelandang berusia 25 tahun itu. Sementara itu, Aston Villa dan Fulham mencoba kembali mendekati mantan pemain Juventus.

Schalke tersebut. McKennie sendiri pernah memperkuat Leeds United musim lalu dengan status pinjaman dan kembali ke Juventus pada musim panas tahun lalu.

Selama memperkuat Juventus, ada yang menarik dengan pemain ini. Di mana sang ayah John McKennie pernah meminta pelatih Massimiliano Allegri agar memainkan putranya lebih ke tengah ketimbang di sayap, sehingga bisa memberi kesempatan bermain lebih banyak kepada Timothy Weah. McKennie yang lebih dikenal sebagai gelandang tengah memang sering bermain lebih ke samping.

“Taruh McKennie di tengah! Weah di sayap! Mereka sudah terbukti bisa bermain bagus bersama-sama di posisi tersebut!” begitu saran John McKennie di suatu waktu. **vdp**

WESTON MCKENNIE
Pemain Juventus

Atalanta, Ujian Berat Bagi Liverpool

BERGAMO (IM) - Liverpool akan berhadapan dengan Atalanta pada perempatfinal Liga Europa 2023/2024. Laga nanti diprediksi menjadi ujian berat bagi Liverpool, pasalnya The Reds tidak terbiasa dengan gaya main La Dea.

Liverpool lebih dulu jadi tuan rumah di Anfield pada 12 April sebelum gantian melawat ke Bergamo pada 19 April.

Sebagai kandidat kuat juara Liga Europa musim ini, Liverpool jelas diunggulkan ketimbang Atalanta. Secara kualitas pemain pun Liverpool ada di atas Atalanta.

Namun Mohamed Salah dan kolega diwantiwanti untuk tidak memandang sebelah mata Atalanta yang dianggap bisa menyulitkan. Pasalnya Atalanta pernah mengalahkan Liverpool 2-0 di Anfield pada Liga Champions 4 November, setelah dibantai 0-5 di kandang sendiri.

“Laga nanti akan menarik, indah untuk fans. Laga hebat tidak sama, saya cukup yakin strukturnya serupa, yang berarti tidak nyaman untuk dilawan, sangat terorganisir dengan baik,” kata Klopp dikutip dari situs Liverpool. **vit**

MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

hanya akan tercipta di Anfield, tapi juga di Bergamo. Gasperini dan klub membuat segalanya jadi nyata, membawa Liverpool ke Bergamo. Tentu saja Atalanta bisa menang, sekalipun Liverpool terbiasa sangat kuat. Saya rasa untuk (Juergen) Klopp, menghadapi Atalanta jadi ujian berat,” kata mantan pelatih Timnas Italia Cesare Prandelli dikutip dari Football Italia.

Klopp sendiri menilai gaya main Atalanta takkan banyak berubah dari pertemuan terakhir melawan Liverpool. Ia juga menilai wakil Italia itu bakal jadi lawan yang tak mudah.

“Atalanta tricky, kami pernah melawan mereka. Sekarang saya tidak menonton mereka sebanyak 500 kali sejak itu, tetapi masih dengan manajer yang sama, saya cukup yakin strukturnya serupa, yang berarti tidak nyaman untuk dilawan, sangat terorganisir dengan baik,” kata Klopp dikutip dari situs Liverpool. **vit**

Dalam laga itu Vinicius tampil gemilang. Winger asal Brasil itu menjadi pembuka dan penutup pesta gol Madrid. Pelatih Carlo Ancelotti pun tidak ragu untuk melontarkan pujian.

“Dia pemain yang menentukan karena kontribusinya saat ini. Dia

10 | Sportnews



Manchester City Melaju ke Semifinal Piala FA

“Kami memenangkan empat final Carabao Cup secara beruntun dan sekarang kami berada di enam semifinal Piala FA secara beruntun,” kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM)

Manchester City melaju ke semifinal Piala FA usai menyingkirkan Newcastle United 2-0 pada babak delapan besar yang berlangsung di Stadion Etihad, Minggu (17/3) dinihari WIB. Harapan The Citizens mempertahankan gelar pun tetap terjaga.

Di laga itu, City sudah unggul pada menit ke-13. Bernardo Silva menggiring bola masuk kotak penalti usai menerima umpan Rodri lalu melepaskan tembakan yang membentur Dan Burn sebelum masuk ke gawang.

City menambah keunggulan pada menit ke-31. Tembakan Silva yang membentur kepala Sven Botman membuat bola berbelok arah dan akhirnya meluncur mulus ke gawang usai mengecoh Martin

Dubravka.

Manajer City Pep Guardiola mengaku puas dengan kemenangan tersebut dan memuji keberhasilan timnya yang lolos ke semifinal Piala FA enam kali secara beruntun. “Kedengarannya sangat bagus. Saya tahu kami bermain untuk memenangkan final, tetapi untuk menangkannya, Anda harus memenangkan babak-babak sebelumnya. Kami memenangkan empat final Carabao Cup secara beruntun dan sekarang kami berada di enam semifinal Piala FA secara beruntun,” kata Guardiola kepada BBC Match of the Day.

Ia menyebut seluruh pemain tampil bagus. “Untuk berlari dan bermain seperti yang mereka lakukan sungguh luar biasa, selamat kepada

tim, tidak ada yang pernah melakukan itu sebelumnya. Kami sangat menguasai bola. Mateo, Rodri dan Bernardo menguasai bola dengan sangat baik. Pertandingan tadi sangat bagus. Anda melihat kami ketika kami kembali setiap tiga hari, tiga hari, tiga hari, tiga hari, kami membutuhkan Kevin (de Bruyne), Jack (Grealish) dan Erling (Haaland) untuk kembali dalam kondisi terbaik,” ujar manajer asal Spanyol itu.

Aksi Bernardo Silva di laga itu banjir pujian. Manajer Josep Guardiola pun mengakui semua orang di Manchester City mencintai bintang asal Portugal itu. Bahkan, ia menilai gelandang berusia 29 tahun itu sangat penting untuk The Citizens.

“Semua orang mencintainya, dan kami menginginkannya. Dia sangat penting bagi kami. Saya telah mengatakan berkali-kali betapa pentingnya Bernardo secara pribadi dan dalam hal sepakbola,” kata Guardiola, dikutip dari laman resmi Manchester City.

Dengan hasil ini, City dipastikan masih bertahan di tiga kompetisi. Selain Piala FA,

mereka juga telah melaju ke perempatfinal Liga Champions serta duduk di urutan ketiga klasemen Liga Inggris dengan 63 poin, selisih satu poin saja dari Arsenal di puncak.

Musim lalu, City berhasil meraih treble dan hal itu sempat ditakutkan akan menurunkan motivasi tim di musim ini. Namun faktanya hal itu tak terjadi. City tetap ganas dan ambisius meraih banyak gelar.

“Saya pikir kami mengontrol jalannya laga dengan baik. Kami banyak menguasai bola dan mencoba menemukan momen tepat untuk menyerang. Kami selalu berbicara soal itu (trofi). Rasa lapar itu masih ada. Kami akan terus mengejar gelar. Ini adalah salah satu skuad terbaik yang pernah saya lihat. Di fase krusial seperti ini, kami akan membutuhkan semua orang,” ujar Foden usai laga kepada BBC.

Sementara itu manajer Newcastle United, Eddie Howe, sama sekali tak nampak kecewa dengan hasil tersebut. Namun, ia meminta pasukannya untuk segera mengalihkan fokus ke Premier League dan berusaha lolos ke kompetisi Eropa musim depan.

“Kami memiliki tanggung jawab dalam 10 pertandingan terakhir. Kami akan selalu memiliki target untuk musim ini karena kami sedang membangun masa depan dan menjadi tim yang paling kompetitif. Tidak akan ada hal negatif dari saya atau para pemain. Kami tahu pentingnya mewakili klub dengan baik di setiap pertandingan dan setiap momen. Kami masih memiliki banyak hal yang harus diperjuangkan,” kata Howe dilansir dari Chronicle Live.

Ia juga bicara target klub lolos ke kompetisi Eropa pada musim depan. “Itulah tujuan kami. Ada banyak hal yang harus diperjuangkan, orang-orang mengatakan musim kami sudah berakhir dan itu omong kosong belaka. Kami terus melaju untuk mencoba mengembalikan performa terbaik kami dan mencoba memenangkan sebanyak mungkin pertandingan yang kami bisa. Kami ingin mengakhiri musim ini dengan cara yang positif,” ujarnya. **vit**

Madrid Kokoh di Puncak Klasemen

PAMPLONA (IM)

Real Madrid meraih kemenangan atas tuan rumah Osasuna. Ber laga di Estadio El Sadar, Sabtu (16/3) malam WIB, Madrid menang 4-2 dan mempertahankan posisinya di puncak klasemen La Liga.

Vinicius Junior menyumbang dua gol dalam pertandingan ini. Dua gol Madrid lainnya diciptakan oleh Daniel Carvajal dan Brahim Diaz. Sementara itu, Osasuna sempat merespon gol cepat Madrid lewat gol Ante Budimir. Osasuna baru memperkecil ketertinggalan di injury time setelah Iker Munoz menjebol gawang Andriy Lunin.

Dalam laga itu Vinicius tampil gemilang. Winger asal Brasil itu menjadi pembuka dan penutup pesta gol Madrid. Pelatih Carlo Ancelotti pun tidak ragu untuk melontarkan pujian.

“Dia pemain yang menentukan karena kontribusinya saat ini. Dia

mencetak dua gol di laga ini dan juga di pertandingan sebelumnya. Dia bisa saja bikin lebih banyak gol, dia efektif dalam setiap permainannya. Dia harus mengendalikannya tekanan karena atmosfer,” ujar Ancelotti di situs resmi klub.

Le wat gol-golnya itu, Vinicius memang melanjutkan tren positifnya. Dia selalu mencetak gol dalam empat pertandingan terakhir di semua kompetisi dengan total enam gol.

“Saya beri selamat kepada Vini Jr karena dia main luar biasa. Dia membaca

setiap permainan dengan baik dan bergerak dengan sangat baik tanpa bola. Dia paling meningkat di situ. Dia efektif dengan bola dan tanpa bola saat ini juga luar biasa. Dia sangat cepat dan pemilihan waktunya untuk bergerak juga bagus,” kata Ancelotti.

Kemenangan ini membuat Real Madrid semakin nyaman di puncak klasemen Liga Spanyol. Madrid di posisi teratas dengan 72 poin, unggul 10 poin atas Girona yang ada di urutan kedua. Girona sendiri menyerah 0-1 dari tuan rumah Getafe. **vdp**

VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

Kane Lanjutkan Ketajaman di Bundesliga

DARMSTADT (IM) - Bayern Munich menang telak 5-2 atas Darmstadt dalam lanjutan Bundesliga yang berlangsung di Merck-Stadion am Boellenfalltor, Sabtu (16/3) malam WIB.

Tim tuan rumah memimpin 1-0 di menit ke-28 lewat Tim Skarke. Bayern menyamakan kedudukan delapan menit berselang melalui Jamal Musiala. Lalu Bayern berbalik unggul di injury time babak pertama lewat Harry Kane.

Gol ketiga Die Roten tercipta di menit ke-64 lewat Musiala. Kemudian Tim tamu menambah gol di menit ke-73 melalui Serge Gnabry. Gol kelima Bayern terjadi di injury time melalui Mathys Tel. Darmstadt memperkecil ketertinggalan di menit ke-90+5 lewat Oscar Vilhelmsson.

Harry Kane melanjutkan ketajamannya di Bundesliga. Itu merupakan gol yang ke-31 untuk Kane musim ini. Dilansir Opta, Kane

menorehkan rekor sebagai pemain debutan paling subur di Bundesliga.

Bagi Kane, ini juga jadi rekor pribadi. Sebelumnya, catatan terbaiknya di liga selama memperkuat Tottenham Hotspur adalah 30 gol dalam satu musim Premier League.

Namun, Kane harus menuntaskan pertandingan lebih cepat. Ia mengalami cedera hingga harus ditarik keluar pada menit ke-82. “Pergelangan kakinya terkilir di jaring gawang. Dia sudah mengompres kakinya dengan es. Kami belum dapat kabar. Kami harus memantau dan berharap itu tidak serius,” ujar Tuchel dikutip situs resmi klub.

Dengan 31 gol, Kane memuncaki daftar top skor Bundesliga 2023/2024. Mantan striker Tottenham Hotspur itu secara keseluruhan sudah mengemas 37 gol di semua kompetisi bersama Bayern. **vdp**

HARRY KANE
Pemain Bayern Munich

Fulham Raih Kemenangan Meyakinkan Atas Tottenham

LONDON (IM) - Fulham mempermalukan Tottenham Hotspur pada matchday ke-29 Premier League yang berlangsung di Craven Cottage, Minggu (17/3) dinihari WIB. Tiga gol bersarang di gawang Tottenham. Tim tuan rumah unggul 1-0 di babak pertama melalui gol Rodrigo Muniz. The Cottagers menambah keunggulan di paruh kedua melalui Sasa Lukic dan Muniz.

Dengan hasil ini Tottenham gagal naik ke empat besar klasemen Liga Inggris dan tertahan di urutan kelima dengan 53 poin. Fulham tak beranjak di posisi ke-12 dengan 38. Manajer Fulham, Marco Silva, mengklaim timnya telah menunjukkan performa terbaik. “100% pasti (performa tim).

Babak pertama adalah salah satu yang terbaik musim ini, kami begitu lengkap. Kami menandingi mereka. Beberapa momen yang sangat bagus, dan gol-gol yang bagus juga. Sepanjang babak pertama kami jelas merupakan tim terbaik di atas lapangan. Sangat penting juga cara kami memulai babak kedua, dua gol cepat yang memberi kami memegang kendali pada akhirnya,” kata Silva kepada Sky Sports.

Ia menyebut hasil ini merupakan bukti bahwa timnya sangat solid. “Hampir satu tahun mereka selalu mencetak gol. Ini berbicara tentang organisasi kami malam ini, cara kami menghentikan mereka. Musim ini sungguh luar biasa. Saya tidak

akan berhenti menginginkan lebih banyak lagi setiap pekan. Kenyataannya sekarang kami memiliki laga-laga tandang, laga-laga tersebut akan sangat penting bagi kami jika kami ingin terus memperbaiki posisi di klasemen,” ujar Silva.

Hasil ini merupakan margin kemenangan terbesar Fulham atas Spurs di liga. The Cottagers mencetak 29 gol di Craven Cottage di Premier League musim ini, jumlah gol terbanyak mereka setelah 15 pertandingan kandang dalam satu musim di kompetisi ini (juga 29 gol pada musim 2011-12).

Rodrigo Muniz menjadi pemain Fulham termuda yang mencetak dua gol dalam Derby London di Premier League (22

tahun 317 hari). Pemain termuda sebelumnya adalah Louis Saha pada Maret 2002 melawan Chelsea (23 tahun 210 hari).

Bagi Tottenham, usai menerima hasil minor itu, banyak pihak menganggap tim ini dalam kondisi sulit untuk menembus posisi empat besar pada akhir musim. Pelatih Ange Postecoglou pun mengakui bahwa timnya tak mengincar posisi empat besar jika tak berkembang sebagai sebuah tim. “Saya tidak ingin finis di posisi keempat jika kami tidak tumbuh dan berkembang sebagai sebuah tim,” kata Postecoglou, dikutip dari Football London.

Namun ia menegaskan pula berada di posisi empat besar bukanlah tujuan Tot-

tenham Hotspur musim ini. Meski banyak pihak berada di posisi empat besar adalah sebuah kesuksesan, Postecoglou menilai bisa menunjukkan kualitas lebih baik pada musim depan membuatnya tidak akan kecewa dengan apa yang didapatkannya pada musim 2023-2024.

“Namun, posisi keempat bukanlah tujuan kami. Saya rasa bukan seperti itu cara untuk meraih kesuksesan, menurut saya, kesuksesan dibangun dengan hal-hal yang



RODRIGO MUNIZ
Pemain Fulham

lebih nyata,” jelas Postecoglou. Pemain Spurs Son Heung-min tidak bisa menerima kekalahan timnya. Kritik tajam pun dilontarkannya. Penyerang asal Korea Selatan itu menyebut Tottenham tidak cukup bagus.

“Ini tidak bisa diterima, termasuk saya juga. Semuanya harus bercermin dan bilang ‘ini salah saya’. Itu tidak cukup bagus. Kami tidak mengerjakan upaya seperti yang kami lakukan musim ini. Semuanya butuh tamparan keras. Ini bahkan tidak mendekati apa yang sudah kami lakukan musim ini. Sangat sedih menyaksikannya. Fans tidak pantas mendapatkan ini,” ujar Son kepada Sky Sports. **vit**